



Elections Législatives 12 et 19 juin 2022

6^{ème} circonscription d'Ille-et-Vilaine

www.tangimarion.fr

L'enjeu de cette élection, **ce n'est pas les LR, ce n'est pas la droite, c'est la France.**

Alors que le parti Reconquête dit penser à l'avenir en **parachutant une candidate de St Malo** qui ne connaît pas le territoire et n'y vit pas, nous ne pouvons pas attendre 5 ans, c'est aujourd'hui que le changement doit se faire.

Le député sortant souhaite un **4ème mandat**, Il ne peut pas se positionner **en candidat libre et indépendant** car il s'inscrit aujourd'hui avec un nouveau soutien (2007 : modem, 2012 : alliance centriste, 2017 : UDI LR et aujourd'hui avec la république en marche) pour conserver son siège.

Il devient le **supplétif d'Emmanuel Macron** et votera pour **la réforme des retraites à 65 ans.**

On ne peut exiger de personne une vie de labeur sans une retraite digne !

En tant que député, nous sommes **l' élu du peuple**, j'ai la volonté de changer les choses, je ne souhaite pas être élu pour avoir un statut, je ne suis pas un carriériste, je veux changer les choses pour **répondre aux problèmes de notre territoire, de la France et des Français.**

Il n'y aura pas de candidat de gauche républicaine pour cette élection. L'idéologie de Mme Mocquard ne respecte pas les travailleurs, elle a renoncé au mérite, à l'effort, à la valeur travail, ce n'est plus l'idéologie de Jaurès ou de Mitterrand.

Alors que le prix de l'énergie n'a jamais été aussi haut, la gauche de Mme Mocquard ne souhaite pas **baissier la tva de 20 à 5,5%** comme je le propose, elle ne souhaite pas non plus baisser le prix de l'essence car son idéologie urbaine voudrait que nous soyons tous à vélo ou que l'on fasse du covoiturage. **Cette gauche ne connaît pas les problématiques de nos campagnes et des citoyens qui prennent la voiture tous les jours.**

Nous devons soutenir le retour du train pour une ligne CAEN RENNES qui passera par FOUGÈRES, ST AUBIN DU CORMIER et **je propose également que l'Etat finance le permis de conduire dans les territoires ruraux** qui n'ont pas accès aux mobilités rapides car l'Etat est responsable de la fracture territoriale. En 15 années je n'ai pas vu les choses changer.

Cette fausse union de la gauche abaisse le niveau moral de la politique, **elle donne aux autres des leçons qu'elle n'applique jamais à elle-même.** Elle veut imposer aux autres des comportements, des règles comme supprimer le sapin de Noël, accepter le burkini, être anti-police, refuser le Tour de France...

Cette gauche acceptera l'insécurité, l'immigration incontrôlée, le matraquage fiscal et le communautarisme.

J'appelle la gauche qui ne souhaite pas de cette union et les centristes déçus par la macronie à me rejoindre.

Pour la démocratie, pour l'alternance, j'appelle aussi les électeurs de Marine Le Pen à me rejoindre pour battre le candidat d'Emmanuel Macron car voter pour le Rassemblement National, **c'est l'assurance d'avoir un front républicain au 2ème tour et de faire élire le député sortant.**

Tangi Marion

**UNE
FRANCE
JUSTE ET FORTE**